



こんにちは 日本共産党府議会議員  
**さこ祐仁** 議会報告

ホームページ <http://www.yuuji-sako.hello-net.info/>

2015年 1月11日 NO204号

連絡場所

日本共産党上京生活相談所  
 813-2117

総選挙での

躍進の大波に続き

いっせい地方選挙で

「安倍暴走政治はストップを！」

の声をあげましょう！

みなさん、新しい年が始まりました。本年もよろしくお願ひいたします。

日本共産党は、昨年の総選挙で画期的な躍進（比得）を勝ち取ることができました。

私・さこ祐仁は「日本共産党が伸びてよかった」「もつと伸ばしたい」と思っていただけで、今後も奮闘する決意です。

いつまでも住み続けられる西陣、上京区のまちづくり、暮らしと営業が成り立つ地域経済の振興が私・さこ祐仁のライフワークです。

昨年は、伝統産業の道具類―機械設置や部品交換への補助金を実現させ、立場の違う知事から西陣織工業組合新年会の場で「大変好評だ」と挨拶がありました。さらに、議会で、「子どもの医療費助成制度を中学卒業まで拡充する」との知事答弁を引きだしました。

みなさん、消費税増税が暮らしと経済に大きな影響を与えています。さこ祐仁は、10%増税先のばし実施でなくキツパリ中止を求めます。社会保障の財源は大金持ちや儲かっている大企業に自分の負担を求める応能負担の原則に基づいた税制改革。働く人の所得を上げる経済改革を行うことで税収を増します。こういう安倍流でなく「別の道」を進めましょう。

今年には戦後70年です。日本は侵略戦争の痛苦の反省から「二度と戦争はしない」と憲法9条を作り世界から認められてきました。安倍内閣は国民の半数以上が反対する集団的自衛権行使の容認、沖縄や京丹後市への米軍基地建設押し付けなど、海外で戦争する国づくりを強行しようとしています。

みなさん、いっせい地方選挙は、安倍政権の暴走ストップの声をあげる絶好のチャンスです。暮らしの願ひ、地域経済立て直しの願ひを一緒に広げましょう。

私・さこ祐仁は、住民のみなさんとともに、安心して暮らせる社会、さらにいのち、暮らし、平和を守る政治を目指してがんばります。

除夜の鐘 上京区本久寺

今年も次から次へと撞き手の方が来て下さりました。今年1年いろいろあったなどと考える間もなく年を越しました。



今年のえとは、  
 「ひっじ」です。  
 私の干支です。  
 よろしくネ！

西陣織工業組合新年会総会

2015年01月06日

年末、出町櫛形での訴え！  
 三人三様です。



大雪にも負けず、  
 1月2日は、恒例の天神さん宣伝  
 30年以上続いています。  
 歴史の重みを感じます。

こくたさん、くらたさん、さこの3人がそれぞれ新年にあたり所信と今年の抱負を訴えました。

私は、その前に大雪で大変です。府民生活の安全の確保が必要。そして消費税増税は地域の商店や消費生活を困難にしている。先送り実施でなくきっぱり中止。戦後70年になるのに、戦争への道をひた走る安倍政権の暴走ストップと一緒に進めましょうと訴えました。

